

第2回 御殿場線沿線 写真コンテストを開催します

平成29年10月31日 まで



あなたの力作をお待ちしています!

第1回 入賞作品 「ドンド焼き」



応募対象

- ・御殿場線が走る風景や御殿場線の魅力が伝わる作品
- ・御殿場線沿線の自然・風景・祭事などを題材にした作品

松田町への応募は松田町内で撮影した作品に限ります。ほかの市町で撮影した作品は撮影場所の自治体へご応募ください。

応募締切 10月31日(火) まで

応募方法

電子データで下記までお送りください。

問合せ・送付先

photocon@town.matsuda.kanagawa.jp

※松田町以外で撮影された作品の送付先については各自治体へお問い合わせください

注意事項

概ね3年以内に撮影した未発表または発表予定のない自作品に限ります。他コンテストへの出品(予定)作品は不可とします。

合成加工のない作品で1,000万画素以上のJPEG形式(3MB以内)とします。

静岡県と神奈川県10市町で構成する御殿場線活用推進協議会では、御殿場線沿線地域の活性化と魅力発信・発見を目的として、「御殿場線沿線写真コンテスト」を開催します。御殿場線の新しい魅力を発信できる力作をお待ちしています。

入賞者には賞品を贈呈し、入賞作品はカレンダーなどの協議会事業に活用させていただきます。

作品は撮影した場所の自治体にて受け付けます。

詳細は協議会ホームページ「ごてんばせんネット」(<http://gotenbasen.net>)をご覧ください。お問い合わせください。

【問い合わせ】政策推進課 経営戦略係 ☎(83) 1222



カメラレポート

6年振りのベスト8!

全国高等学校野球選手権神奈川大会で、立花学園高等学校野球部が6年ぶりにベスト8入りを果たしました。選手と共に表敬訪問に訪れた志賀正啓監督(後列中央)は「今年の選手たちは特に志が高く、自主練習の量が並外れていました」と笑顔で語りました。



副キャプテン 長瀬備さん、キャプテン 辻内就登さん

寺子屋まつだで夏の思い出

7月から8月にかけて、「寺子屋まつだ 夏休みの巻」を実施しました。18種類の講座に延べ約千人のお子さんが参加し、普段できない体験を楽しみました。特に8月5日の「南極クラス」は、元南極観測隊員の方から南極での暮らしや、地球温暖化問題などを学ぶことができました。



「南極クラス」は大人も子供も楽しめました。



料理教室では松寿司さんから巻き寿司を習いました。



神奈川の水源の森林への理解を深める「第16回やどりき水源林のつどい」が8月5日に開催され、多くの方が寄の森林や水辺を楽しみました。



7月31日に寒田神社の例大祭が実施されました。快晴の夏空の下、今年も酒匂川で禊を行い、勇壮なお神輿が町を練り歩きました。



福島県浪江町で桜の植樹活動を行うNPO法人「しあわせの花咲かせ隊」の桜の苗木1本を、松田中学校が「里親」になって育てることになりました。来年の春が楽しみです。

2社と包括連携協定を締結



富士フィルム(株)メディカル事業部との協定調印式(7月24日)

富士フィルム(株)メディカル事業部(健康増進対策)と(株)講談社(教育環境の充実)とそれぞれ包括連携協定を締結しました。(エネルギー施策に関する協定については10月号にてお知らせ)



(株)講談社との協定調印式(8月17日)



8月4日の松田町生活排水処理施設運営審議会において、寄地区の生活排水処理施設整備について答申を受けました。

7月23日と30日に、足柄上郡総合体育大会が開催されました。



8月21日に開催されたサマー舌鼓の会では、箱根を代表する老舗ホテル・富士屋ホテルさんによる豪華な食事が提供され、会場の皆さんに笑顔がこぼれました。



(株)アイエンスさんのご寄附は、中学校吹奏楽部の楽器や子育て支援センターの乳幼児用滑り台購入に活用させていただきました。ありがとうございました。

